

男子寮・エリア②通信

一気に寒さ強まり冬がきた黄柳野です。山々は彩り、紅葉も三者面談にあわせるように見頃でした。都会から大自然のなかに来た方はホッとする景色を見られたのではないのでしょうか！？

2学期が終わりました。3年生は進路がほぼ決まって来ています。そして残り1ヶ月の寮生活を残すのみとなりました。思い残すことなく同級生後輩たちとの時間を過ごして下さい。

保護者の方々も卒業式を迎えられること、ここまで頑張れたこと、思い返せる日が近づいてきましたね。長かったでしょうか？あつという間でしたか？それともまた次の進路へ不安のほうが大きいですか？けれど彼らはこの寮生活でたくさんの経験を財産として、今後の人生を歩んでいってくれることでしょう。心配はいりません、人としての土台はできています。それはすなわち社会性「人の気持ちを汲み取るチカラ」にあるとおもいます。寮生活で養った社会性は彼らの今後に活かされていくはずです。いろんなものを見てきたはず。マイナスもプラスに変えてこれからの人生を進んでほしい！この学校で学べることもあと少しの時間です。自分をじっくり振り返る時間にしてみてくださいね。卒業式が楽しみです。感謝をしっかりと伝えられるように。

✔ 自室内の荷物だし

2学期末荷物だし、ご協力ありがとうございました。冬休み明け持ってくる荷物は最小限でお願いします。必要な物もだいぶわかってきていると思いますので。冬支度も忘れずに！🌨黄柳野の1、2月の朝はマイナス気温極寒です。

✔ エリア2の生活の様子です。

早いもので12月になり急速に寒さが厳しくなりました。我が寮生は、全く関係無く日々、元気、ヤンチャやっています。3年生は、進学、就職もほぼ決まり残り少しの寮生活を楽しんでいます。2年生は、来年3年生、最上級生！寮生活の行動も少しずつですが自覚が見えます。イケイケの一年生も、ようやく、やっと寮生活にも慣れてきました。ここに来て、各学年がエリアのラウンジに集まりゲームをしたり、ふざけ合ったりしてワイワイ仲良く、楽しそうに寮生活しています。

✔ 6期最後はクリスマス企画！その時の写真です。

